

Gesine von Papenburg

Botschafterin der Stadt Papenburg



Die Gesine von Papenburg wird nach umfangreichen Reparaturarbeiten wieder in See stechen.

Die Arbeiten wurden von der Crew in der Wintersaison durchgeführt und sie sind dabei großartig unterstützt worden von der Meyer Werft. Es wurden einige zusätzliche Sicherheitseinrichtungen gem. den aktuellen Richtlinien für Traditionsschiffe eingebaut. Dafür konnten dank der Unterstützung durch die Stadt Papenburg auch Fördermittel eingeworben werden.

Es werden jetzt noch letzte Probefahrten durchgeführt nach der Reparatur und der Instandsetzung des Motors. Dann wird die Schmack auslaufen und bei den Matjestagen in Emden vom 2. bis 4. Juni zu Gast sein.

Anschließend geht es weiter zur Matjeswoche (8.6.-11.6.) in Glückstadt. Die Hinfahrt vom 5.6. bis 8.6. geht ab Emden, über Norderney, Helgoland und Cuxhaven nach Glückstadt.

Für diesen Törn sind noch Plätze frei, Anmeldungen dazu bitte bis zum 30.5.23.

Die Rückfahrt vom 12.6. bis 15.6. wird über Cuxhaven, Helgoland nach Norderney gehen.

Auch dafür sind noch Plätze frei. (s.o.)

Dann ist es geplant zur Sail nach Bremerhaven (16.8. – 20.8.) zu fahren. Hier soll die Hinfahrt stattfinden vom 12.8. bis 15.8. , ab Papenburg über Borkum, Norderney nach Bremerhaven.

Die Rückfahrt findet dann statt vom 21.8. bis 24.8., ab Bremerhaven über Norderney, Borkum nach Emden.

Der Preis für Mitfahrer/innen beträgt pro Tag incl. Koje € 70,-

(für Mitglieder im Freundeskreis gilt ein reduzierter Preis)

Ab Juli sind noch Wochenendtörns für Gruppen bis 8 Personen frei. Preise hierfür auf Anfrage.

Alle Angaben sind vorbehaltlich Änderungen durch Wind, Wetter oder Verfügbarkeit.

Bei Interesse an einer aktiven Mitarbeit oder einer anderen Unterstützung bitte gerne melden.

Törnfragen bei

Helmut Dahlmann 0159-02132877

Uwe Wulff 0151-40354209

www.gesine-von-papenburg.de